

Xavier Bertrand salue « l'esprit de responsabilité » des interlocuteurs sociaux sur la représentativité

Xavier Bertrand, ministre du Travail, des Relations sociales, de la Famille et de la Solidarité, s'est « réjoui » de l'issue des négociations entre les partenaires sociaux sur la représentativité ([voir notre article](#)) dans un communiqué diffusé jeudi 10 avril en soirée.

Le ministre a salué « l'esprit de responsabilité dont ont fait preuve les partenaires sociaux, en engageant des discussions sérieuses et approfondies, dans le cadre des documents d'orientation du gouvernement du 18 juin 2007 et du 26 décembre 2007, aboutissant ainsi à un projet de position commune ». Il a assuré que ce document allait « servir de base de travail au gouvernement pour élaborer un projet de loi ».

« Par ce projet de position commune, la démocratie sociale et le dialogue social continuent à se renforcer dans notre pays notamment dans les entreprises », s'est félicité l'ancien ministre de la Santé. Xavier Bertrand y voit « le signe de la vivacité et de la rénovation profonde du dialogue social, gages d'efficacité pour la conduite des réformes que le gouvernement entend mener conformément aux orientations du président de la République, détaillées lors de la conférence sociale tenue le 19 décembre dernier ».